

コットン ウェイ 硬式野球 倶楽部 × 市議会

今回は、コットンウェイ硬式野球倶楽部の皆さんにお越しいただきました。

社会人硬式野球の活動で体験したことや活動の中で普段感じていること、現在建設中の真岡市総合運動公園硬式兼軟式野球場への期待についてお話しいただきました。

「ふるさとでもっと硬式野球を続けていきたい。」という球児の声に応え、社会人硬式野球の環境づくりとして、栃木県芳賀地区にある県立真岡高校、茂木高校、真岡北陵高校、真岡工業高校、益子芳星高校（芳賀高校と益子高校が2005年に統合）の野球部OBが中心となり、栃木県内16番目の社会人硬式野球倶楽部チームとして発足したチーム。

チームの名前は、芳賀地区を走る真岡鐵道の愛称「コットンウェイ」からとり、マスコットマークも同鐵道を週末に走るSLの力強さをイメージ。

コットンウェイ硬式野球倶楽部に参加したきっかけは？

- 県外から移住してきましたが、社会人でも野球を続けたかったので、体験会に参加しました。
- 大学で県外に出たが、地元でプレーしたかったです。

活動していて嬉しかったことは？

- 幼稚園児に野球を教えて喜んでもくれたことです。



監督
菊地 大貴さん



主将兼内野手
鍛治浦 大貴さん



副主将兼外野手
渡部 拓海さん



投手
毛塚 優貴さん



内野手
山内 貴広さん



投手
永岡 海音さん

- 指導を通して、中学生など、いろいろな人と関わることです。
- 2022年に全国大会や関東大会に出場できました。

家庭や仕事と両立するうえで大変なところは？

- 仕事の後などで練習時間の確保が難しいです。
- 土・日の試合に予定を合わせるのが難しいです。



全国大会を目指して！

クラブ活動で不便に感じることは？

- 企業チームとは異なり、環境や設備、練習時間の確保が難しいです。
- バットは折れたら自己負担など、道具の確保の負担が大きいです。

現在建設中の真岡市総合運動公園硬式兼軟式野球場に期待することは？

- ナイター練習ができると良いと思います。
- 地元チームが優先的に利用できるといいと思います。
- 管理体制をしっかりと整え、利用しやすい施設にしてほしいです。

市議会に期待することは？

- 高校生・大学生で卒業した子が、チームに入部し

てもらえるように広くPRしてほしいです。

- 市と連携してポスター等を作成し、市役所庁舎内に掲示してほしいです。
- 真岡市主催の大会の開催を働きかけてほしいです。

将来の目標について

- 全国大会に出場して、子ども達に夢を見せたいです。

今後の意気込みをどうぞ！

- 長所（バッティングなど）を伸ばせるように自主練に取り組みます。
- 若い人には負けない!!
- シニアになるまでプレーしたいです。